

der festen Meinung sein wird, daß diese verbrecherische Politik der Sozialdemokraten niedergerungen werden kann und muß.

Im Kampfe gegen diese Politik dürfen wir nicht vergessen, daß der Dollar nicht allmächtig ist.

In der Verfolgung ihrer Kolonisierungspolitik pumpen die Amerikaner ihre Dollars in das westliche Europa. Sie hoffen, in der nahen Zukunft mehr wieder herauszuholen, als sie hineingesteckt haben, aber in der Zwischenzeit liefern sie die Dollars.

Es mag sein, daß es in Deutschland schwache Menschen gibt, wie es sie sicher in England gibt, solche Menschen, die glauben, daß der Dollar eine unwiderstehliche Macht besäße.

Mögen solche Leute darüber nachdenken, was nun der Macht des Dollars in China zustößt! Amerikanische Dollars, amerikanische Flugzeuge, amerikanische Waffen strömten nach China, um Tschiangkai-schek zu helfen, die Volksbefreiungsbewegung niederzuschlagen. Aber trotz dieser großen Hilfe hat die Tschiangkai-schek-Regierung eine entscheidende Niederlage erlitten.

Der Dollar stellt eine große Macht dar; aber eine viel größere Macht ist die Einheit des einfachen Volkes, wenn es sich unter der Führung einer Partei befindet, die von den Lehren von Marx, Engels, Lenin und Stalin inspiriert und geleitet wird. (Beifall.)

Ich habe keinen Zweifel daran, daß die Dollars, die die Amerikaner für die Aufrechterhaltung des Kapitalismus in Europa ausgeben, ebenso weggeworfen sein werden wie die Dollars in China. Es zeigen sich bereits viele Zeichen der tiefen Spaltung, die unter den Marshall-ländern besteht, die alle versuchen, Märkte auf Kosten der anderen zu gewinnen.

Europa wird nur am Leben bleiben, wenn der anglo-amerikanische Versuch der Spaltung des Kontinents entschieden niedergeschlagen wird, wenn der Versuch der Spaltung Deutschlands ebenso entschieden niedergerungen wird, wenn die Arbeiterklasse Westeuropas dem Beispiel der Arbeiterklasse der Sowjetunion und der neuen Demokratien folgt und ihrer eigenen Stärke und ihrer Fähigkeit vertraut, alle werktätigen Massen auf der Grundlage einer echten Demokratie und eines dauerhaften Friedens zu führen.

Es lebe ein einiges, friedliches, demokratisches Deutschland!

Es lebe die Sowjetunion und ihr großer Führer, Genosse Stalin!
(Beifall.)